

Präsident **Roy Garré, Bundesstrafrichter, Bundesstrafgericht, Viale Stefano Franscini 7, Postfach 2720, 6501 Bellinzona**
☎ 058 480 68 68, E-Mail: roy.garre@bstger.ch
Sekretariat **Miro Dangubic, ☎ 078 732 26 68, E-Mail: info@svr-asm.ch**

Protokoll der Generalversammlung vom 17. November 2017

Ort: Schweizerhof, Luzern

Zeit: 09:15 Uhr

Traktanden:

1. Protokoll der Generalversammlung 2016
2. Jahresbericht 2017
3. Wahl des Präsidenten: Der Vorstand schlägt Patrick Guidon vor
4. Wiederwahl der bisherigen Vorstandsmitglieder, Thomas Stadelmann, Hans-Jakob Mosimann, Dieter Freiburghaus, Matthias Stein, Patrick Müller, André Jomini, Eleonora Lichti Aschwanden, Anastasia Falkner und Marie-Chantal May Canellas
5. Wahl der Nachfolger von Florence Krauskopf und Roy Garré im Vorstand: Der Vorstand schlägt Marie-Pierre de Montmollin und Pietro Angeli-Busi vor
6. Wiederwahl der Revisorinnen Petrina Bühlmann-Büeler und Renata Wüest-Schwegler
7. Rechnung 2016 und Trendangaben 2017
8. Budget 2018
9. Vereinsjahr 2018 (Ausblick)
10. Anträge und Verschiedenes

Der Präsident, Roy Garré, begrüsst die anwesenden Mitglieder. Anträge zuhanden der Generalversammlung sind keine eingetroffen.

1. Protokoll der Generalversammlung 2016

Sowohl die Traktandenliste der heutigen als auch das Protokoll der letzten Generalversammlung sind auf der Website www.svr-asm.ch platziert worden. Die Traktandenliste und das Protokoll werden ohne Wortmeldungen aus dem Plenum genehmigt.

An dieser Stelle verabschiedet Roy Garré den bisherigen Sekretär, Miro Dangubic, sowie die bisherige Buchhalterin, Mirella Werner, und teilt mit, dass die Nachfolger Christa Grünig (Sekretariat) und Christa Morf (Buchhaltung) bereits feststehen.

2. Jahresbericht 2016

Der Jahresbericht 2016 wurde ebenfalls auf der Homepage aufgeschaltet. Es fanden – nebst dem laufenden Mail-Kontakt – vier Vorstandssitzungen am 27. Februar 2017 (Bern), am 15. Juni 2017 (Bern), am 14. September 2017 (Genf) sowie am 16. November 2017 (Luzern) statt.

Dabei befasste sich der Vorstand u.a. mit folgenden Themen:

- GRECO-Bericht über die Vorbeugung der Korruption. In diesem Zusammenhang erfolgte auch eine Medienmitteilung der SVR, in welcher insbesondere die Problematik der Wiederwahl angesprochen wurde;

- Situation der Justiz in der Türkei sowie Stand der Unterstützung für die türkischen Richter und Staatsanwälte (Solidaritätsfond). Federführend hierbei war Bundesrichter Thomas Stadelmann, welcher von unserem Kassier, Patrick Müller, unterstützt wurde. Insgesamt sind im Zusammenhang mit dem EAJ Fund bisher 395 Anträge eingegangen, wobei 65 bewilligt werden konnten. Es wurden insgesamt EUR 40'000.-- Unterstützungsbeiträge bezahlt.

3. Wahl des Präsidenten: Der Vorstand schlägt Patrick Guidon vor

Nachdem Roy Garré bereits an der letzten Generalversammlung mitteilte, dass er am Ende der ordentlichen Amtsperiode aus dem Vorstand austreten werde, wurde vom Vorstand beschlossen, Patrick Guidon als neuen Präsidenten der SVR vorzuschlagen. Nachdem Patrick Guidon sich kurz vorstellt, wird er einstimmig zum neuen Präsidenten der SVR gewählt.

4. Wiederwahl der bisherigen Vorstandsmitglieder, Thomas Stadelmann, Hans-Jakob Mosimann, Dieter Freiburghaus, Matthias Stein, Patrick Müller, André Jomini, Eleonora Lichti Aschwanden, Anastasia Falkner und Marie-Chantal May Canellas

Die bisherigen Vorstandsmitglieder, Thomas Stadelmann, Hans-Jakob Mosimann, Dieter Freiburghaus, Matthias Stein, Patrick Müller, André Jomini, Eleonora Lichti Aschwanden, Anastasia Falkner und Marie-Chantal May Canellas werden per Akklamation wiedergewählt.

5. Wahl der Nachfolger von Florence Krauskopf und Roy Garré im Vorstand: Der Vorstand schlägt Marie-Pierre de Montmollin und Pietro Angeli-Busi vor

Neben Roy Garré stellt sich auch Florence Krauskopf nicht mehr als Vorstandmitglied zur Verfügung. Roy Garré bedankt sich auch im heutigen Rahmen bei Florence Krauskopf für ihre hochgeschätzte Arbeit. Obschon Florence Krauskopf aufgrund eines Kongresses der Internationalen Richtervereinigung heute abwesend ist, wird sie mit einem grossen Applaus verabschiedet.

In der Folge schlägt der Vorstand als Nachfolger von Roy Garré und Florence Krauskopf Marie-Pierre de Montmollin und Pietro Angeli-Busi vor. Nachdem sich diese der Versammlung kurz vorstellen, werden sie per Akklamation als neue Vorstandsmitglieder gewählt.

6. Wiederwahl der Revisorinnen Petrina Bühlmann-Büeler und Renata Wüest-Schwegler

Die bisherigen Revisorinnen, Petrina Bühlmann-Büeler und Renata Wüest-Schwegler, werden ebenfalls per Akklamation wiedergewählt.

7. Rechnung 2016

Patrick Müller macht Ausführungen zur Rechnung 2016 (insbesondere zu den Besonderheiten des Solidaritätsfonds). Die Rechnung und Bilanz lagen beim Eingang auf. Die detaillierte Rechnung mit allen Belegen kann auf Wunsch eingesehen werden. Es gibt keine Fragen oder Bemerkungen aus dem Plenum.

Die Rechnung 2016 wurde im Hinblick auf die Generalversammlung von den beiden Revisorinnen Petrina Bühlmann-Büeler und Renata Wüest-Schwegler geprüft. Diese befanden die Rechnung für korrekt sowie mit den Belegen übereinstimmend und empfehlen in ihrem Revisorenbericht zuhanden der Generalversammlung, die Rechnung zu genehmigen und dem Vorstand die Entlastung zu erteilen. Es gibt keine Fragen oder Bemerkungen aus dem Plenum. Die Rechnung wird ohne Gegenstimme oder Enthaltungen genehmigt und dem Vorstand die Décharge erteilt.

8. Budget 2018

Patrick Müller teilt mit, dass er als Kassier zurücktreten wird und Pietro Angeli-Busi seine Stelle übernimmt.

Patrick Müller präsentiert in der Folge das Budget 2018. Er äussert sich insbesondere zu den – dank Patrick Guidon – gesunkenen Internetkosten, dem Solidaritätskonto und den höheren Kosten für die Buchhaltung und das Sekretariat. Die Versammlung stimmt dem Budget einstimmig und ohne Enthaltungen zu.

9. Vereinsjahr 2018 (Ausblick)

Roy Garré führt aus, dass auch im nächsten Jahr diverse Projekte vorangetrieben, Vernehmlassungen verfasst sowie die Kontakte mit den Medien und der Politik über justizrelevante Themen gepflegt werden sollen. Sodann teilt er das Datum des nächstjährigen

Richtertages, 23. November 2017, mit. Zum Schluss orientiert er die Mitglieder, dass für das 50-jährige Jubiläum der SVR ein zweitägiger Richtertag geplant ist und Patrick Guidon und David Werner das entsprechende Konzept bereits in Angriff genommen haben. Der Jubiläumsrichtertag soll am 14./15. November 2019 stattfinden.

10. Anträge und Verschiedenes

Da keine Anträge gestellt werden, schliesst die Versammlung um 9:50 Uhr.

Für das Protokoll

Miro Dangubic